

Ressort: Vermischtes

Erster Protest von Femen in der Schweiz

Bern, 19.07.2013, 16:25 Uhr

GDN - Vor der tunesischen Botschaft in Bern hat am Freitagvormittag der erste Femen-Protest in der Schweiz stattgefunden. Eine barbusige Aktivistin demonstrierte vor der Botschaft gegen die Festnahme der Gründerin der tunesischen Femen-Gruppe, wie das Medienportal "Blick" berichtet.

Die Aktivistin hatte zwei Oben-Ohne-Fotos im sozialen Netzwerk Facebook veröffentlicht und sitzt nun in Tunesien im Gefängnis. Nach Angaben der jungen Frau bestehen die Schweizer Femen zur Zeit aus drei Mitgliedern. Der Protest am Freitag sei ein Anfang gewesen, so die Aktivistin weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17994/erster-protest-von-femen-in-der-schweiz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619